

Unsere EEG im Rückblick auf 2024

Bereits im Dezember-Newsletter haben wir einen Überblick über die Entwicklung unserer Energiegemeinschaft gegeben. An den Mitgliederzahlen hat sich hier natürlich nichts geändert – allerdings liegen uns inzwischen auch die Energiedaten für den Dezember 2024 vollständig vor, weshalb wir Euch die Jahresbilanz 2024 neuerlich vorlegen möchten. Wir haben das Jahr mit 83 Mitgliedern beendet (aktuell liegt diese Zahl schon bei 106!). Den verfügbaren PV-Überschussstrom haben wir über 212 aktive Zählpunkte verteilt, von denen 76 Einspeiser und 136 Abnehmer waren.

Schauen wir noch einmal auf die jetzt kompletten Daten von Dezember: In die EEG fließen zwar „nur“ 43.500 kWh – doch diese haben wir bis auf 1.400 kWh innerhalb unserer Gemeinschaft verbrauchen können! Und wenn man bedenkt, dass wir mit der verteilten Strommenge den durchschnittlichen Jahresbedarf von vierzehn Zwei-Personen-Haushalten gedeckt haben, haben wir ja doch eine Menge geleistet. Die Details:



